



歌浦っ子だより(学校だより) №43

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和5年2月20日 文責:校長 泉 清一

1年生・5年生が園児と交流しました！

2月14日(火)、1年生・5年生が園児と交流しました。

今年度2回目の交流となり、1年生とは、1年生教室での「学習体験」を行いました。

まず、1年生が算数を学習している様子を参観し、その後、1年生の席に園児が座って、線をなぞったり、絵に色を塗ったりしました。

その後、「お話しタイム」では、学校のことを園児に分かりやすく話していました。「ランドセルタイム」では、1年生のランドセルを園児がからい、「早く入学したなあ・・・」とつぶやく園児もいました。園児に優しく教える1年生でした。



(1年生の感想)

◎私のランドセルをからってくれて、嬉しかったです。

◎自分の名前を上手に書いていた。

◎弟に、「名前が上手に書けたね！」と言ってあげました。

「1年生との交流」

5年生との交流は、体育館で行いました。

まず、お互いに自己紹介をした後、「歌浦小学校クイズ」をしました。「学校の児童の数は？」など、楽しいクイズでした。

次に、「あそび」をしました。「だるまさんが転んだ」や「貨物列車」、「リレー」をしました。

園児のみんなは、とても元気が良く、5年生と楽しく遊ぶことができました。5年生のお世話が、とても上手でした。

4月の入学式を楽しみに待っています。

(5年生の感想)

◎みんな仲良く、楽しく交流することができて、良かったです。

◎リレーが盛り上がり、楽しかったです。

◎プレゼントを渡したら、「ありがとう！」と言ってくれたので、嬉しかったです。

◎今まで、交流会のために準備をして、交流会が、楽しくできたので良かったです。



「だるまさんが転んだ」



「貨物列車」



「リレー」